

Es sind diese drei Jahre, die die Welt bis heute verändern



Angelica Kauffman (1741-1807)

Im Januar des zweiten Jahres verlässt Jesus mit seinen Jüngern die Gegend am Jordan, geht nach Samarien und macht Rast am Brunnen bei Sychar. Zwei Tage später zieht er weiter nach Galiläa (Joh 4,43). In Kapernaum heilt er den todkranken Sohn eines königlichen Beamten.

Was geschah im zweiten Jahr als Jesus öffentlich auftritt?

Von Februar bis Mitte März hält sich Jesus noch in Galiläa auf, zum Purimfest geht er mit seinen Jüngern nach Jerusalem (Joh 5,1). Dort heilt er den Kranken am Teich Betesda. Danach kehrt er nach Galiläa zurück. Im April, kurz vor dem jüdischen Passahfest macht er am See Genezareth 5000 Männer satt. In der Nacht, als die Jünger nach Kapernaum segeln, kommt ihnen Jesus auf dem Wasser entgegen. Obwohl Jesus auf Schritt und Tritt Menschen heilt und Wunder tut, verlassen ihn viele seiner Anhänger.



www.worksheets.de

Von Mai bis September unternimmt Jesus drei Auslandsreisen zur Ausbildung seiner Jünger. Die erste Reise führt nach Tyros und Sidon. Dort heilt er die kanaanitische Frau (Mt 15,21). Auf dem Rückweg zum See Genezareth macht er noch einmal 4000 Männer (+ Frauen + Kinder!, also etwa 8 bis 10 000) satt. Die zweite Reise führt ihn nach Cäsarea Philippi, danach ins Gebiet der Zehn Städte (Mt 16,13).



Auf seiner dritten Reise besucht er noch einmal heidnisches Gebiet am Fuße des Hermon Gebirges. Wichtige Einsichten erfahren einige Jünger auf dem Berg der Verklärung. In den letzten drei Monaten ist er in Jerusalem zum Laubhüttenfest und später zur Tempelweihe, danach wandert er mit seinen Jüngern in die Provinz Peröa.

Name: _____ Datum: _____ Fach: _____